

## Mit neuem Rüstlöschfahrzeug wird intensiv geübt

**Langschlag:** Am 26.04.2003 traten 20 Mann der FF Langschlag bei der Leistungsprüfung "TECHNISCHE HILFELEISTUNG" in Silber an.

Weiters traten 6 Mann bei der Leistungsprüfung in Bronze an.

Die Abnahme erfolgte bei der Festhalle in Langschlag durch das Bewerterteam aus Groß Gerungs mit Hauptbewerter BR KNAPP Franz und den beiden Bewertern HBI WEIS Christian und OV LAISTER Christian.

Somit besitzen nunmehr 39 Mann das Technische Hilfeleistungsabzeichen (THLA) in Bronze und 20 Mann jenes in Silber.



Text und Foto: FF Langschlag



Diese Seite wurde zum letzten mal bearbeitet am: Sonntag, 18. Mai 2003  
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!